
Conseil municipal du 13 juin 2023

Questions orales du groupe Fontaine Solidaire

1/ Dans le quartier autour de la rue des frères Paquet, les immeubles s’ouvrent et se remplissent. Il y
a des problèmes liés au stationnement automobile qui sont relevés par tous les habitants concernés
avec qui nous avons eu l’occasion de discuter.
Quel  est  donc  l’état  de  réflexion de  la  majorité  municipale  concernant  ces  problèmes  de
stationnement et leur évolution à l’avenir ?

2/ Dans une zone du parc des Basses-Combottes se développe désormais une « forêt  urbaine ».
Pourquoi ce projet, par ailleurs très intéressant, n’a-t-il jamais été a minima présenté, sinon
discuté, en commission « espaces verts » ?

3/  Pourriez-vous  indiquer  à  l’ensemble  du  conseil  l’état  d’avancement  du  projet  qui
remplacera l’ancienne clinique ?

4/ Le chemin le long de la LINO sert occasionnellement de décharge. Certains trottoirs, parking et
rond-point entre le gymnase Ratel et le Géant Casino sont régulièrement très sales. 
Qui est en charge de la propreté de ces lieux ? Y a-t-il une réflexion pour prévenir ?


